

# MOP abre licitación para ampliación de agua potable en El Convento

El proyecto contempla la construcción de un acueducto de 30 kilómetros que beneficiará a más de 10.000 personas en Santo Domingo.

FOTO REFERENCIAL



ESTA FASE CUENTA CON UN PRESUPUESTO DE \$4.974.098.469

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

## EJECUCIÓN

**E**l Ministerio de Obras Públicas (MOP) abrió una licitación para construir la primera etapa del proyecto "Mejoramiento del Agua Potable del Servicio Sanitario Rural (SSR) de El Convento" en la comuna de Santo Domingo. Esta convocatoria busca levantar un acueducto que conectará el sector urbano y rural, beneficiando a las localidades de El Convento, Gran Eucalipto, Santa Blanca, Las Viñas y Las Salinas.

Esta fase cuenta con un presupuesto de \$4.974 millones para dar comienzo a una obra anhelada desde 2016. Esta es solo una etapa del ambicioso proyecto, aprobado en diciembre de 2022 con un presupuesto total de \$11.195 millones por parte del Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso.

En la primera licitación, abierta en marzo, se presentaron cinco oferentes;

sin embargo, la propuesta de adjudicación fue rechazada por la Contraloría General de la República debido a la falta de regularización de servidumbres en los tramos proyectados sobre terrenos particulares. Ante la imposibilidad de subsanar esta situación en el corto plazo, se dejó sin efecto la resolución que adjudicaba el contrato, desestimando las ofertas presentadas. Esta situación motivó la apertura del nuevo proceso de licitación con las correcciones pertinentes, asegurando que los problemas administrativos previos no se repitan.

El acueducto proyectado tiene una extensión de aproximadamente 30 kilómetros. Además del acueducto principal, incluye la instalación de redes de distribución, un estanque de almacenamiento de 300 m<sup>3</sup>, y estaciones de bombeo que asegurarán la presión adecuada del agua en todo el sistema.

10 MIL BENEFICIADOS

Junto con ampliar la cobertura, esta megaobra también busca mejorar la calidad y continuidad del actual servicio, reduciendo las interrupciones que afectan a los sectores rurales. Se estima que unas 10.000 personas se verán beneficiadas directamente con la iniciativa, para la que se incorporarán medidas para minimizar el impacto ambiental durante su ejecución, como la protección de áreas sensibles y la gestión adecuada de residuos.

Las empresas interesadas en participar deberán cumplir con los requisitos establecidos en las bases de la licitación, disponibles desde el 27 de agosto en el portal [www.mercadopublico.cl](http://www.mercadopublico.cl) hasta hoy. La apertura de las ofertas técnicas está programada para esta tarde, mientras que la apertura de las ofertas económicas tendrá lugar el 30 de septiembre. La adjudicación final del proyecto está prevista para el 21 de octubre.

La construcción de la matriz de agua es un paso fundamental para garantizar el acceso al agua potable en esta zona y responde a una demanda histórica de los vecinos del sector rural de Santo Domingo, quienes han luchado durante años por una solución a la escasez del recurso hídrico.

El recurso hídrico.

El recurso hídrico.